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冬は寒いと分かってはいますが・・ 

 暖冬と言われ続けていたこの冬ですが、

ここに来て寒さの帳尻を合わせてきた感が

あり、毎日寒い日が続いています。特に寒

い朝の登校は、子どもたちにとっては大変

でしょうが、元気に歩いて登校する姿は立

派です。考えてみれば、冬は寒くて当たり

前で暖冬が続いていたら別の影響が出てい

たかもしれません。やはり自然が一番。来

たるべき春を楽しみにしながら、冬も楽し

んでいけたらと思っています。 

 

学校評価アンケート結果をお知らせします 

過日実施しました学校評価アンケートに

ついては、ご協力いただきまして誠にあり

がとうございます。集計結果と共に考察を

下記の通り報告させていただきます。 

《児童アンケートに関する考察》 

児童アンケートでは､16項目のうち９項

目が「そう思う」と「少し思う」を合わせる

と、90％以上という結果になっています。

そのうち「そう思う」が80％以上の項目は､

「安全な登下校」「物を大切に」「自然を大

切に」の３項目で、「そう思う」の割合は全

体的に昨年より高くなっています。素晴ら

しいことです。それに対し、「元気にあいさ

つ」「早寝・早起き等の規則正しい生活」「す

すんで読書」の「そう思う」のポイントが

50%に満たない低い評価となりました。こ

れらの点に関しては、勿論個人差もあると

は思いますが、宿題や家庭学習等への取り

組みも含めて、来年度改善のための具体策

厳しい冬が続いています。寒さに負けずに

頑張っていきましょう。 

0% 50% 100%

自分から元気にあいさつ

早寝･早起き･食事･規則正しい生活

学校や友達について家の人と会話

話し方や、言葉使い

安全な登下校

楽しい学校生活

楽しく授業

すすんで読書

朝学･チャレンジＴ等､自分の力を伸

ばす取組

宿題や家庭学習

家の人と宿題･勉強

友達に親切

学校の物･自分の物を大切に

そうじや係の仕事へのまじめな態度

つくえやいす､上ばきやくつの整とん

自然を大切にする態度･生命尊重

児童アンケート （１８０名の回答）

そう思う 少し思う あまり思わない 思わない

0% 50% 100%

元気なあいさつ

安全な登下校

学年を越えて仲良く

学校の様子が分かる

担任との十分な話合い

安全な学習環境

優しい心の育ち

楽しい学校

宿題・家庭学習の習慣

子供とともに読書や学習

家庭における子供との会話

保護者アンケート （172名の回答）

そう思う 少し思う あまり思わない 思わない



を講じる必要があると考えます。 

《保護者アンケートに関する考察》 

 保護者アンケートでは、11 項目のうち 

６項目が「そう思う」と「少し思う」を合わ

せると、90％以上という結果になっていま

す。特に、「楽しい学校」「学年を超えて仲よ

く」「安全な学習環境」｢家庭における子供

との会話」「優しい心の育ち」「学校の様子

が分かる」は、90％以上の高い評価となっ

ています。こちらも素晴らしい評価が出て

います。反面、保護者の方々からすると、

「下校のしかた」や「家庭学習の習慣化」

「元気なあいさつ」がまだまだできていな

いと評価されています。この３項目につい

ては、今後も家庭との協力・連携を図りな

がら来年度も改善を継続していかなければ

ならないと考えます。 

《子どもの考え、大人の考え》 

家庭学習については、「宿題が終われば家

庭学習も終わり」と考える児童と、「宿題の

ほかに自主的に学習を行ってほしい」と考

える保護者の方々がいて、大人と子どもの

考えにギャップも感じます。この辺りの考

え方を保護者会等でも話題に出しながら、

家庭における大人と子どもの家庭学習に関

する考えの相違を少なくしていく努力をし

ていく必要があると考えます。 

「安全な登下校」についても「そう思う」

と答えた児童は80％であるのに対し、保護

者の方々の評価は 23％と低くかなりの差

があります。子どもたちは、自分たちの歩

き方で十分安全と思っている認識の甘さも

見られるようです。子どもたちの生命を守

るためにも保護者の方々の協力を得ながら、

安全に対する意識を高めていかなければな

らないと考えます。この項目は、昨年度も

同様に両者に意識の差が見られました。そ

のため、今年度は、安全について児童に呼

びかけたり、警察官による交通安全教室を

実施したりして改善を図ってきました。し

かし、残念ながらまだまだ課題があること

が分かりました。今年の改善策をしっかり

と継続して、子どもたちへの指導や安全へ

の意識付けを今後も徹底していきたいと考

えます。 

《まとめとして》 

学校評価アンケートは、概ねよい結果と

なりましたが、詳細をもう一度検討し、次

年度の学校経営に生かしていきたいと思い

ます。評価項目にある「規則正しい生活」

「あいさつ」等は、今後も学校でも十分指

導しますが、どれも個人の自覚と共に家庭

と連携した習慣化への工夫が必要です。家

中小学校の子どもたちの更なる健全育成の

ために、これまで同様ご家庭や地域の皆様

のご理解ご協力をどうぞよろしくお願いし

ます。 

 

子どもたちの思いを聞きました 

今月の子どもたちの思いは、「今頑張ってい

る勉強は？」ということです。子どもたちの

思いをお読みください。 

○ 私は、歌うこと、音読すること、縄跳び

すること等、たくさんのことに挑戦して

頑張っています。 １年 荒川 未奈 

○ 私は、今、かけ算と音読を頑張っていま

す。立派な 3 年生になれるようにしっ

かりやります。  ２年 牛久 輝星 

○ 私は、漢字を上手に書くことと作文をた

くさん書くことを頑張っています。一生

懸命やります。 ３年 谷田貝 真奈 

○ 私は国語を頑張っています。漢字テスト

で 100点を取るために自主学習をしっ

かりやっています。４年 白石 花蓮 

○ 今は、算数で正多角形について学習して

います。生活の中にある「図形」をたく

さん探したいです。５年 青木 美緒 

○ 英語を頑張っています。中学校でも有意

義に学習できるように今のうちから頑

張っています。   ６年 勝 未來 


